



À la fin de ma vie, je m'abandonne à toi

J'aimerais être assez conscient
pour redire la parole du Sauveur :
« Père, entre tes mains je remets ma vie. »

Elle a eu ses peines et ses joies,
ses échecs et ses succès,
ses ombres et ses lumières,
ses fautes, ses erreurs et ses insuffisances,
et aussi ses enthousiasmes,
ses élans et ses espérances.

J'ai terminé ma course.
Que je m'endorme dans ta paix et dans ton pardon !
Sois mon refuge et ma lumière.

Je m'abandonne à toi.
Je vais entrer dans la terre.
Mais que mon ultime pensée soit celle de la confiance.
Puissé-je alors me rappeler le verset de saint Paul :

*« Éveille-toi, ô toi qui dors,
lève-toi d'entre les morts,
et sur toi luira le Christ ! »*

Sûr de ta Parole, Seigneur,
je crois que je revivrai avec tous les miens
et avec la multitude de ceux
pour qui tu as donné ta vie.